

Chers Parents : Pourquoi devenir officiel lors des compétitions ?

Car sans officiel bénévole pas de compétition possible
Car c'est être au coeur de la compétition
Car on apprend et on comprend mieux le règlement
Car ça passe plus vite que de rester dans les gradins
Car c'est pas compliqué
Car après on a envie de tout chronométrer
Car on se fait plein de nouveaux copains
Car au meeting de Laval on bronze (enfin 1 jour sur 2)
Car des fois souvent on boit l'apéro



**Rejoignez les officiels bénévoles du Stade Lavallois Natation
Nous avons besoin de vous !**

Renseignements : Philippe Saboureau - philippe.saboureau123@orange.fr